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中國醫藥大學自我評鑑指導委員會第 1次會議紀錄 

一、時    間：中國民國 109年 03月 02日（星期一） 

二、地    點：立夫教學大樓 6樓第一會議室 

三、出席人員：王陸海委員、林正介委員、張文昌委員、張國恩委員、劉怡均

委員、陳君侃委員(請假)、陳振遠委員、賴鼎銘委員、魏耀揮委

員(請假)、蘇慧貞委員(請假)。 

四、列席人員：江宏哲副校長、陳悅生主任秘書、黃恆立教務長、魏一華學務

長、趙克平總務長(請假)、湯智昕研發長、楊良友國際事務長、

許翺麟研究生事務長、邵耀華產學長、人力資源室諸幸芝主任、

財務室廖恭毅主任、圖書館陳玉芳館長、資訊中心劉育寰主任、

蔡崇豪院長(請假)、孫茂峰院長、傅立志院長、李正淳院長、徐

媛曼院長、黃彬芳院長、上銀科技股份有限公司卓永財總裁、

學生會連孝軒會長(請假)、各學系主任。 

五、主    席：洪明奇 校長 

    執行秘書：林正介 副校長 

六、主席致詞：今天我們的確要特別謝謝在座的指導委員蒞臨，尤其今天又是

很多大學開學日，又加上現在是防疫期間，大家都特別忙，我們

指導委員可以撥時間替本校指導。我們學校跟在座的很多學校都

一樣，我們都希望台灣有更多的大學變成世界一流大學，我想在

做的其他大學都有這個慾望，那麼中國醫藥大學也是本著這個初

心，我們也希望中國醫藥大學也可以幫台灣成為另外一個世界一

流大學，因為要這樣，所以我們希望我們可以定期的自我檢視，

除了內部的自我檢視再加上外部的委員來幫我們多指導多建議，

也可以對本校進行持續的改善與建議，所以在兩年前 107 年 12

的時候決定根據我們的校內自我評鑑結果在呈現給高教評鑑中

心來檢視，我們學校有很多在教學研究方面有長期的進步，剛剛

跟各位報告過我是一個菜鳥校長，來做這個位置我希望我們學校

可以前進，各位可以看一下我們 104年的時候辦理系所評鑑除了

幾個系所有問題不能評鑑，其他 24 個系所都通過，在 107 年我

們有 4項自我評鑑都通過，那麼今天對我們來講非常重要，那麼
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今天我們會請教務長報告今天自我評鑑計畫的時程及內容，我們

很希望今天的校外委員用專業與知識可以給我們一些建議與指

教，預計明年 5 月份會辦理實地訪評，如果可以的話約明年 12

月份評鑑中心會給我們評鑑一個結果，所以這次對我們非常重要，

那再次謝謝各位校外委員今天特別蒞臨本校給我們指導，願祝大

家身體健康、萬事如意。 

七、報告事項： 

（一） 本校於 109年 2月 24日已辦理教學單位評鑑執行委員會，自辦品保實施

計畫書預計 109年 3月 15日前提交，109年 6月完成審查，辦理實地訪

評時間規劃於 110年 5月，自辦系所評鑑相關事項及時程規劃如附件一。 

八、討論事項： 

案由一：自辦品保實施計畫書內容，提請討論。 

說明： 

（一）本次自辦品保實施計畫書將於 109年 3月 15日提交高教評鑑

中心，109年 6月完成審查。 

（二）自辦品保實施計畫書內容如附件二，提請討論。 

決議：針對部分計畫書內容、圖示修正及文字敘述調整，修正後送自我評

鑑指導委員審閱。 

九、臨時動議：無 

十、散會時間：中國民國 109年 03月 02日(星期一)下午四時三十分。 


